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Abstract (en)
The projecting module (1) has a reflector (2), a light source assigned to the reflector, an aperture (3) that is detachably connected with the reflector,
a lens holder and a support frame that is provided for the connection to a housing of a lighting unit. The support frame is connected with the lens
holder for forming a base support part (5) which has a positioning unit (9,9') for positioning of the aperture and a rotation locking unit (10) for
rotatable connection with a front wheel (11) of the reflector.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Projektionsmodul (1) für eine Leuchteinheit eines Fahrzeugs mit einem Reflektor (2), mit einer dem Reflektor zugeordneten
Lichtquelle, mit einer mit dem Reflektor lösbar verbundenen Blende (3), mit einem eine Linse tragenden und mit der Blende lösbar verbundenen
Linsenhalter und mit einem lösbar mit dem Reflektor verbundenen Tragrahmen zur Anbindung an einem Gehäuse der Leuchteinheit, wobei der
Tragrahmen einstückig mit dem Linsenhalter verbunden ist zur Bildung eines Basisträgerteils (5), das auf einer dem Reflektor (2) zugewandten Seite
Positioniermittel (9,9',9'') zur Positionierung der Blende (3) und Drehverschlussmittel (10) zur drehbaren Verbindung mit einem vorderen Rand (11)
des Reflektors (2) aufweist.
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